

# LES ARCHERS DU SOLEIL : AMÉLIE COMMUNAUDAT CHAMPIONNE RÉGIONALE

Lors du championnat régional de tir à l'arc qui s'est tenu ce dimanche 14 Février à Prades-le-Lez, les Archers du Soleil ont su s'imposer face aux adversaires talentueux qui se tenaient face à eux.



*Encore un titre à mettre au crédit des Archers du Soleil.*

Représentés par deux archères qualifiées pour le championnat de France, Amélie Communaudat et Séverine Blin, le club de Frontignan a obtenu un titre lors de cette journée.

En effet, l'archère **Amélie Communaudat a fini à la première place du podium devenant ainsi championne régionale et assurant par la même sa qualification au championnat de France.**

Autant dire que la compétition était rude, ce qui donne davantage de mérite à cette victoire. Pour rappel, le **championnat de France de tir à l'arc sera organisé à Vittel les 5 et 6 mars prochains.**

Nous souhaitons à nos deux archères de donner le meilleur d'elles-mêmes.

A.S